



Pressemitteilung vom 12.10.2014

Wer samstags am späten Vormittag zum Vaterstettener Wertstoffhof fährt, um etwas zu entsorgen, braucht viel Geduld. In der Regel sieht er schon beim Einbiegen in den Föhrenweg eine lange Schlange wartender Mitbürger in ihren Autos. Hat man dann die Container erreicht, ist äußerste Vorsicht geboten. Ständige Ein- und Ausparkmanöver gefährden die Menschen, die zwischen den Containern hin- und hereilen.

Diese gefährlichen Situationen zu entschärfen, war ein Ziel der Vaterstettener Grünen, die sich jüngst mit ihrem Antrag für eine Verlängerung der Öffnungszeiten am Samstag einsetzen. Der sehr starke Andrang am Samstagvormittag kann vermieden werden, wenn man die Öffnungszeiten verlängert. Viele Vaterstettener arbeiten unter der Woche lange und können deshalb nicht zum Wertstoffhof fahren. Sie sind auf den Samstag angewiesen, wenn sie Dinge entsorgen wollen. „Diesen Mitbürgern wollen wir mit verlängerten Öffnungszeiten entgegenkommen“, erläutert der Fraktionssprecher der Grünen, Axel Weingärtner. Durch den besseren Bürgerservice am Wertstoffhof wird zudem die Sicherheit für Personal und Nutzer erhöht. Der Andrang wird verringert, weil man zukünftig bis 15.00 und nicht wie bisher nur bis 13.00 Uhr den Wertstoffhof nutzen kann.

Der Gemeinderat beschloss mit breiter Mehrheit, dem Antrag der Vaterstettener Grünen zu folgen. Man einigte sich darauf, von Frühjahr bis zum Jahresende 2015 die Öffnungszeit auf Probe auszudehnen und im Erfolgsfall als Dauerlösung zu etablieren.

Axel Weingärtner
Fraktionssprecher Bündnis90/Die GRÜNEN, Vaterstetten

Axel Weingärtner
Bahnhofstr. 17
85591 Vaterstetten
Tel. 08106 301162
axel.weingaertner@gmx.net